
EMENTA:  REQUER  FISCALIZAÇÃO  E  PROVIDENCIA  EM

ÁREA  QUE  ESPECIFICA  NO  JARDIM  PROF.

ANTONIO  PALOCCI  -  COMPLEXO  RIBEIRÃO

VERDE.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

O  Gabinete  deste  vereador  foi  procurado  por  moradores  do

Complexo Urbano Ribeirão Verde, mais especificamente do Conjunto Habitacional Jardim

Prof.  Antônio Palocci,  nos dando conta de que crianças e adolescentes que trafegam

rumo a Escola Municipal Prof. Waldemar Roberto, naquele bairro, necessitam transitar

pelo leito carroçável da via pública, com alto risco de atropelamento, tendo em vista que

ao lado da escola há uma área sem calçada.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. Solicitamos  vistoria  e  providências  quanto  a  falta  de

calçada de área ao lado da Escola Municipal Prof. Waldemar Roberto, no Jardim Prof.

Antônio  Palocci,  notificando  seu  proprietário,  se  não  se  tratar  de  área  pública  a

providenciar, na forma da lei, com urgência a calçada devida.

2. Caso  se  tratar  de  área  pública,  que  a  Prefeitura

Municipal, com a mesma urgência possa providenciar a implantação da calçada.

3. Retornar a este Edil,  quando as ações e providências

tomadas ou programadas em face do ora tratado.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa
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de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 22 de dezembro de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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